

議事録

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。

会議名	令和7年度第10回政策会議
開催日	2026年(令和8年)1月5日(月)9:00~9:08
場 所	本庁舎6階 庁議室
出席者	鈴木市長、中山副市長、川崎副市長、岩本教育長 (政策会議委員) 市長室長、総務部長、企画政策部長、財務部長、防災安全部長、市民自治部長、生涯学習部長、福祉部長、健康医療部長、保健所長、子ども青少年部長、環境部長、経済部長、計画建築部長、都市整備部長、道路下水道部長、道路下水道部担当部長、市民病院事務局長、消防局長、教育部長、議会局長、監査事務局長、選挙管理委員会事務局長、農業委員会事務局長
内 容	1 開会 2 市長、副市長、教育長あいさつ 鈴木市長 ○今日は事務始めで、今年1年はりきっていきたい。年末年始は大きな事故や事件もなく穏やかに過ごせた。また、今日から標準化システムが順調に稼働している。よいスタートができていると思うので、がんばっていきたい。 中山副市長 ○市長から話があったとおり、年末年始に標準化システムの対応で出勤されたみなさま、本当にご苦労様でした。本日から無事にスタートが切れていると聞いている。 ○令和8年度予算編成は厳しい財政状況にある。行革の方で業務分析を進めており、今後その結果をもとに、難しい判断が迫られる局面があると思う。よりよいコミュニケーションをとって、議会をはじめ、市民や関係者団体などに丁寧に説明をしていきたい。皆さんのご協力をよろしくお願いしたい。 川崎副市長 ○今年の干支は丙午。丙午年生まれの女性は気性が激しいなど迷信があり、昭和41年には出生数が大きく減少し、結婚を避けるなど社会現象になった。現在は行動力や自立心が強い、エネルギーッシュなど、前向きな見方に変わった。中山副市長からも話があったとおり、財政状況が厳しいため、エネルギーッシュに100万馬力で皆さんと頑張っていきたいと思うので、よろしくお願いしたい。 岩本教育長 ○駅伝で感銘を受けるのは優勝争いはもちろん、来年の後輩たちのためのシード権争いが熾烈であることだ。私たちの仕事も3月に区切

内 容	りがつくが、4月からの新しいメンバーに櫻を繋ぐような3ヵ月の 頑張りが一番苦しい。しかし、この3ヵ月が勝敗を左右するかもしれない という気概で頑張っていきたい。 3 その他 なし。 4 閉会
-----	--